

**Von:** newsroom@dgap.de  
**Gesendet:** Montag, 26. April 2021 16:12  
**An:** IR (Verbio)  
**Betreff:** [VERBIO Vereinigte BioEnergie AG / 26.04.2021 16:11] Bestätigung über die Veröffentlichung einer Insiderinformation / Confirmation of Publication: Inside Information



## **Bestätigung über die Veröffentlichung einer Insiderinformation für VERBIO Vereinigte BioEnergie AG**

Sehr geehrte Damen und Herren,

für VERBIO Vereinigte BioEnergie AG haben wir soeben folgende Insiderinformation veröffentlicht. Die Mitteilung wurde an die BaFin übermittelt und beim Unternehmensregister eingereicht.

Einen Versandbericht inklusive eines Online-Monitorings für diese Mitteilung werden wir Ihnen nach 24 Stunden per E-Mail zustellen.

Mit freundlichen Grüßen,  
Ihr DGAP-Team

## **Confirmation of Publication: Inside Information for VERBIO Vereinigte BioEnergie AG**

Dear Sir/Madam,

We have just published an Inside Information for VERBIO Vereinigte BioEnergie AG. The announcement has been transmitted to BaFin and Unternehmensregister.

A Distribution Report, including an online monitoring report, will be emailed to you within the next 24 hours.

Kind regards,  
The DGAP Team

---

## Inhalt / Content

[Deutsche Mitteilung / German Announcement](#)

[Englische Mitteilung / English Announcement](#)

[Basisverbreitung International / Basic Distribution International](#)

[Basisverbreitung Deutschland / Basic Distribution Germany](#)

[TUG-Garantie / TUG Guarantee](#)

## Deutsche Mitteilung / German Announcement

DGAP-Ad-hoc: VERBIO Vereinigte BioEnergie AG / Schlagwort(e): Prognoseänderung  
VERBIO Vereinigte BioEnergie AG: VERBIO erhöht EBITDA-Ergebnisprognose für das  
Geschäftsjahr 2020/2021 von ursprünglich geplanten EUR 130 Millionen auf EUR 150  
Millionen.

26.04.2021 / 16:11 CET/CEST

Veröffentlichung einer Insiderinformation nach Artikel 17 der Verordnung (EU) Nr. 596/2014,  
übermittelt durch DGAP - ein Service der EQS Group AG.

Für den Inhalt der Mitteilung ist der Emittent / Herausgeber verantwortlich.

---

**VERBIO erhöht EBITDA-Ergebnisprognose für das Geschäftsjahr 2020/2021 von  
ursprünglich geplanten EUR 130 Millionen auf EUR 150 Millionen.**

Zörbig/Leipzig, 26. April 2021 - Aufgrund des bisherigen Geschäftsverlaufes und den weiterhin  
positiven Aussichten in allen Segmenten bis zum Geschäftsjahresende geht der Vorstand  
davon aus im Geschäftsjahr 2020/2021 ein EBITDA in der Größenordnung von EUR 150 Mio.  
zu erzielen sowie das Nettofinanzvermögen bis zum Ende des Geschäftsjahres auf eine  
Größenordnung von EUR 65 Mio. zu steigern. Zuletzt ging das Unternehmen von einem  
EBITDA in einer Größenordnung von EUR 130 Mio. und einem Nettofinanzvermögen in der  
Größenordnung von EUR 50 Mio. zum Geschäftsjahresende 2020/2021 aus.

Der Vorstand geht dabei davon aus, dass es nicht zu signifikanten neuerlichen  
Einschränkungen im Zuge der Covid-19-Pandemie kommt.

Die Veröffentlichung sämtlicher Kennzahlen erfolgt mit der Vorlage der Quartalsmitteilung zum 31. März 2021 (Q3 2020/2021) planmäßig am 6. Mai 2021.

Kontakt:

VERBIO Vereinigte BioEnergie AG  
Ritterstraße 23 (Oelfßner's Hof)  
04109 Leipzig

Constanze Blechschmidt (Investor Relations)

Ulrike Kurze (Public Relations)

Tel: +49(0)341/308530-281

Fax: +49(0)341/308530-298

E-Mail: [ir@verbio.de](mailto:ir@verbio.de)/[pr@verbio.de](mailto:pr@verbio.de)

Ende der Ad-hoc-Mitteilung

---

Informationen und Erläuterungen des Emittenten zu dieser Mitteilung:

#### **Informationen zur VERBIO Vereinigte BioEnergie AG (VERBIO)**

Die VERBIO AG ist einer der führenden, konzernunabhängigen Bioenergieproduzenten und zugleich der einzige großindustrielle Produzent von Biodiesel, Bioethanol und Biomethan in Europa. Das Unternehmen beschäftigt ca. 800 Mitarbeiter an seinen Standorten in Sachsen, Sachsen-Anhalt und Brandenburg sowie in den ausländischen Tochtergesellschaften in Indien, USA, Kanada, Polen und Ungarn. VERBIO setzt auf selbst entwickelte, innovative Technologien und effiziente, energiesparende Produktionsprozesse. Die Biokraftstoffe von VERBIO erreichen eine CO<sub>2</sub>-Einsparung von bis zu 90 Prozent gegenüber Benzin oder Diesel. Die Produktionskapazität beträgt rund 660.000 Tonnen Biodiesel, 260.000 Tonnen Bioethanol und 900 Gigawattstunden Biomethan pro Jahr. Darüber hinaus produziert VERBIO Biodünger und Futtermittel zur Verwendung in der Landwirtschaft sowie hochwertige Rohstoffe für die Pharma-, Kosmetik- und Nahrungsmittelindustrie. Mit seinen innovativen Prozessen und hocheffizienten Produktionsanlagen ist VERBIO einer der Technologieführer im Biokraftstoffmarkt. Die VERBIO-Aktie (ISIN DE000A0JL9W6 / WKN A0JL9W) ist seit Oktober 2006 im Prime Standard der Frankfurter Wertpapierbörse notiert.

#### **Wichtiger Hinweis**

Diese Veröffentlichung enthält in die Zukunft gerichtete Aussagen, welche auf Annahmen und Schätzungen der Unternehmensleitung der VERBIO Vereinigte BioEnergie AG beruhen. Auch wenn die Unternehmensleitung der Ansicht ist, dass diese Annahmen und Schätzungen zutreffend sind, können die künftige tatsächliche Entwicklung und die künftigen tatsächlichen Ergebnisse von diesen Annahmen und Schätzungen aufgrund vielfältiger Faktoren erheblich abweichen. Zu diesen Faktoren können beispielsweise die Veränderung der gesamtwirtschaftlichen Lage, der gesetzlichen und regulatorischen Rahmenbedingungen in Deutschland und der EU sowie Veränderungen in der Branche gehören. Die VERBIO

übernimmt keine Gewährleistung und keine Haftung dafür, dass die künftige Entwicklung und die künftig erzielten tatsächlichen Ergebnisse mit den in dieser Veröffentlichung geäußerten Annahmen und Schätzungen übereinstimmen werden.

---

26.04.2021 CET/CEST Die DGAP Distributionsservices umfassen gesetzliche Meldepflichten, Corporate News/Finanznachrichten und Pressemitteilungen.  
Medienarchiv unter <http://www.dgap.de>

---

Sprache: Deutsch  
Unternehmen: VERBIO Vereinigte BioEnergie AG  
Ritterstraße 23 (Oelßners Hof)  
04109 Leipzig  
Deutschland  
Telefon: +49 (0)341 308530-0  
Fax: +49 (0)341 308530-998  
E-Mail: [ir@verbio.de](mailto:ir@verbio.de)  
Internet: [www.verbio.de](http://www.verbio.de)  
ISIN: DE000A0JL9W6  
WKN: A0JL9W  
Indizes: SDAX  
Börsen: Regulierter Markt in Frankfurt (Prime Standard); Freiverkehr in Berlin, Düsseldorf, Hamburg, München, Stuttgart, Tradegate Exchange  
EQS News ID:1188296

Ende der Mitteilung

DGAP News-Service

---

1188296 26.04.2021 CET/CEST

Ende der Mitteilung

Der EQS News-Service wird durch die EQS Group AG betrieben. Die EQS Group AG haftet nicht bei Fehlern oder Störungen im Dienstbetrieb, bei Lieferschwierigkeiten oder bei inhaltlichen oder textlichen Fehlern. Es gelten die jeweils aktuellen AGBs, die unter [www.eqs.com](http://www.eqs.com) bzw. [www.dgap.de](http://www.dgap.de) jederzeit im Internet abrufbar sind.

## **Englische Mitteilung / English Announcement**

DGAP-Ad-hoc: VERBIO Vereinigte BioEnergie AG / Key word(s): Change in Forecast  
VERBIO Vereinigte BioEnergie AG: VERBIO increases EBITDA earnings forecast for the

financial year 2020/2021 from initially planned EUR 130 million to EUR 150 million.

26-Apr-2021 / 16:11 CET/CEST

Disclosure of an inside information acc. to Article 17 MAR of the Regulation (EU) No 596/2014, transmitted by DGAP - a service of EQS Group AG.

The issuer is solely responsible for the content of this announcement.

---

**VERBIO increases EBITDA earnings forecast for the financial year 2020/2021 from initially planned EUR 130 million to EUR 150 million.**

Zörbig/Leipzig, April 26<sup>th</sup>, 2021 - Based on the business performance to date and the persistently positive outlook in all segments up to the end of the financial year, the Management Board expects to achieve an EBITDA of approximately EUR 150 million in the financial year 2020/2021 and to increase net financial assets by the end of the financial year to approximately EUR 65 million. In its most recent forecast, the company had expected an EBITDA of approximately EUR 130 million and net financial assets by the end of the financial year 2020/2021 of approximately EUR 50 million.

The Management Board assumes that there will be no substantial adverse business effects in case of a worsening Covid 19 pandemic.

All the key figures will be published with the interim report as of March 31<sup>th</sup>, 2021 (third quarter 2020/2021) as scheduled on May 6<sup>th</sup>, 2021.

Contact:

VERBIO Vereinigte BioEnergie AG  
Ritterstraße 23 (Oelßner's Hof)  
04109 Leipzig

Constanze Blechschmidt (Investor Relations)  
Ulrike Kurze (Public Relations)  
Phone: +49(0)341/308530-281  
Fax: +49(0)341/308530-298  
EMail: [ir@verbio.de](mailto:ir@verbio.de)/[pr@verbio.de](mailto:pr@verbio.de)

End of ad hoc announcement

---

Information and Explanation of the Issuer to this News:

**Information about VERBIO Vereinigte BioEnergie AG (VERBIO)**

VERBIO AG is one of the leading independent bioenergy manufacturers, and is also the only

large-scale producer of biodiesel, bioethanol and biomethane in Europe. The Group has approximately 800 employees at its locations in Saxony, Saxony-Anhalt and Brandenburg as well as at its foreign subsidiaries in India, the USA, Canada, Poland and Hungary. VERBIO concentrates on the use of internally developed innovative technologies and efficient energy-saving production processes. VERBIO's biofuels achieve CO<sub>2</sub> savings of up to 90 percent compared to petrol or diesel. The Group's annual production capacity amounts to approximately 660,000 tonnes of biodiesel, 260,000 tonnes of bioethanol and 900 gigawatt hours of biomethane. In addition, VERBIO manufactures biofertiliser and animal feed for agricultural use as well as high-value raw materials for the pharmaceutical, cosmetic and foodstuff industries. With its innovative processes and highly efficient production plants, VERBIO is a technology leader in the biofuels market. The VERBIO share (ISIN DE000A0JL9W6/WKN A0JL9W) has been listed in the prime standard segment of the Frankfurt Stock Exchange since October 2006.

### **Important notice**

This publication contains certain forward-looking statements concerning the VERBIO group of companies. The forward-looking statements contained herein represent the judgment of VERBIO as of the date of this release and involve risks and uncertainties. Should actual conditions differ from the Company's assumptions, actual results and actions may differ from those anticipated. VERBIO does not intend to update any of these forward-looking statements as far as the wording of the relevant publication is concerned.

---

26-Apr-2021 CET/CEST The DGAP Distribution Services include Regulatory Announcements, Financial/Corporate News and Press Releases.

Archive at [www.dgap.de](http://www.dgap.de)

---

Language: English  
Company: VERBIO Vereinigte BioEnergie AG  
Ritterstraße 23 (Oelßners Hof)  
04109 Leipzig  
Germany  
Phone: +49 (0)341 308530-0  
Fax: +49 (0)341 308530-998  
E-mail: [ir@verbio.de](mailto:ir@verbio.de)  
Internet: [www.verbio.de](http://www.verbio.de)  
ISIN: DE000A0JL9W6  
WKN: A0JL9W  
Indices: SDAX  
Listed: Regulated Market in Frankfurt (Prime Standard); Regulated Unofficial Market in Berlin, Dusseldorf, Hamburg, Munich, Stuttgart, Tradegate Exchange  
EQS News ID:1188296

1188296 26-Apr-2021 CET/CEST





End of news

The EQS news service is operated by EQS Group AG. EQS Group AG is not liable for errors or disruptions in service operations, delivery problems or errors in content or text. The current terms and conditions apply, which can be accessed at any time at [www.eqs.com](http://www.eqs.com) or [www.dgap.de](http://www.dgap.de).

## **BASISVERBREITUNG INTERNATIONAL BASIC DISTRIBUTION INTERNATIONAL**

**Auszug aus dem weltweiten Verbreitungsnetzwerk**

***Key global news media and professional information providers***

Nachrichtenagenturen / Terminalanbieter <i>News Agencies / Terminal Providers</i>	Einspeisung / Datum & Zeit <i>Transmission / Date &amp; Time</i>
	26.04.2021 16:11
	26.04.2021 16:11
	26.04.2021 16:11
	26.04.2021 16:11

## **BASISVERBREITUNG DEUTSCHLAND BASIC DISTRIBUTION GERMANY**

**Auszug aus dem deutschen Medienbündel**

***Key German news media***

Nachrichtenagenturen / Terminalanbieter <i>News Agencies / Terminal Providers</i>	Einspeisung / Datum & Zeit <i>Transmission / Date &amp; Time</i>
---	---



26.04.2021 16:11



26.04.2021 16:11



26.04.2021 16:11

Finanzportale <i>Financial Portals</i>	Einspeisung / Datum & Zeit <i>Transmission / Date &amp; Time</i>
---	---



26.04.2021 16:11



26.04.2021 16:11



26.04.2021 16:11

Tageszeitungen / Verlagshäuser <i>Daily Newspapers / Publishing Houses</i>	Einspeisung / Datum & Zeit <i>Transmission / Date &amp; Time</i>
---	---



26.04.2021 16:11



26.04.2021 16:11



26.04.2021 16:11























## TUG-GARANTIE TUG GUARANTEE

Auszug aus dem TUG Verbreitungsnetzwerk  
*Key media reached with TUG Guarantee*

Land <i>Country</i>	Medium <i>Media</i>	Datum <i>Date</i>
 Belgien	De Tijd	26.04.2021 16:11
 Belgien	Belga	26.04.2021 16:11



 Belgien	L'Echo	26.04.2021 16:11
 Bulgarien	econ.bg	26.04.2021 16:11
 Bulgarien	BTA	26.04.2021 16:11
 Dänemark	Børsen	26.04.2021 16:11
 Dänemark	NASDAQ OMX Group	26.04.2021 16:11
 Estland	BNS	26.04.2021 16:11
 Estland	Estland NASDAQ OMX Group	26.04.2021 16:11
 Finnland	NASDAQ OMX Group	26.04.2021 16:11
 Finnland	hs.fi	26.04.2021 16:11
 Frankreich	AFP	26.04.2021 16:11
 Frankreich	La Provence	26.04.2021 16:11
 Großbritannien	Investegate	26.04.2021 16:11
 Großbritannien	Press Association	26.04.2021 16:11
 Irland	Press Association	26.04.2021 16:11
 Island	mbl.is	26.04.2021 16:11
 Island	NASDAQ OMX Group	26.04.2021 16:11
 Italien	ilsole24ore.com	26.04.2021 16:11
 Italien	La Repubblica	26.04.2021 16:11
 Kroatien	Poslovni dnevnik	26.04.2021 16:11
 Kroatien	Banka magazine	26.04.2021 16:11
 Kroatien	Hina	26.04.2021 16:11
 Lettland	BNS	26.04.2021 16:11
 Lettland	Lettland NASDAQ OMX Group	26.04.2021 16:11
 Liechtenstein	Liechtensteiner Volksblatt	26.04.2021 16:11
 Litauen	Verslo žinios	26.04.2021 16:11
 Litauen	BNS	26.04.2021 16:11

 Litauen	vz.lt	26.04.2021 16:11
 Litauen	Litauen NASDAQ OMX Group	26.04.2021 16:11
 Luxemburg	Luxemburger Wort	26.04.2021 16:11
 Luxemburg	wort.lu	26.04.2021 16:11
 Malta	The Malta Independent	26.04.2021 16:11
 Malta	timesofmalta.com	26.04.2021 16:11
 Niederlande	Het Financieele Dagblad	26.04.2021 16:11
 Norwegen	aftenposten.no	26.04.2021 16:11
 Österreich	APA	26.04.2021 16:11
 Polen	Parkiet	26.04.2021 16:11
 Polen	Rzeczpospolita	26.04.2021 16:11
 Polen	PAP	26.04.2021 16:11
 Portugal	RTP	26.04.2021 16:11
 Portugal	Expresso	26.04.2021 16:11
 Rumänien	Standard	26.04.2021 16:11
 Rumänien	Agerpres	26.04.2021 16:11
 Rumänien	Ziarul Financiar	26.04.2021 16:11
 Schweden	Schweden NASDAQ OMX Group	26.04.2021 16:11
 Schweiz	finanzinfo.ch	26.04.2021 16:11
 Schweiz	AWP	26.04.2021 16:11
 Slowakei	TASR	26.04.2021 16:11
 Slowakei	oPeniazoch	26.04.2021 16:11
 Slowenien	STA	26.04.2021 16:11
 Slowenien	Finance.si	26.04.2021 16:11
 Tschechische Republik	CTK	26.04.2021 16:11
 Tschechische Republik	hn.ihned.cz	26.04.2021 16:11

 Tschechische Republik	Hospodářské noviny	26.04.2021 16:11
 Ungarn	Világgazdaság	26.04.2021 16:11
 Ungarn	magyartokepiac.hu	26.04.2021 16:11
 Ungarn	MTI	26.04.2021 16:11
 Zypern	Financial Mirror	26.04.2021 16:11

LEGAL LINKS:

[Contact](#)

[Legal Notice](#)

[Data Protection](#)



EQS Group AG

Karlstr. 47

80333 München

[www.eqs.com](http://www.eqs.com)